
 

LOS POSESIVOS 
 

POSESIVOS ÁTONOS  
(+ SUSTANTIVO) 

 SINGULAR 
MASCULINO / FEMENINO 

PLURAL 
MASCULINO / FEMENINO 

PERSONAS 
                        

TELÉFONO / GORRA 
 

TELÉFONOS  /  GORRAS 

YO MI  =  MI ​S ​= 

TÚ TU = TU ​S ​= 

ÉL, ELLA, USTED SU = SU ​S ​= 

NOSOTR ​OS ​, NOSOTR ​AS NUESTR ​O ​/ NUESTR​A NUESTR ​OS ​ / NUESTR ​AS 

VOSOTR ​OS ​, VOSOTR ​AS VUESTR ​O ​/ VUESTR ​A VUESTR ​OS ​ / VUESTR ​AS 

ELLOS, ELLAS, USTEDE ​S SU = SU ​S ​= 

Ejemplos: ​Mi padre tiene 60 años​; ​Tus hijos son guapos​; ​Nuestra casa es grande​; ​Su hijo es alto​. 

 

POSESIVOS TÓNICOS  
(SOLO O CON SUSTANTIVO DELANTE) 

 SINGULAR 
MASCULINO / FEMENINO 

PLURAL 
MASCULINO / FEMENINO 

PERSONAS 
                        

TELÉFONO / GORRA 
 

TELÉFONOS  /  GORRAS 

YO MÍ​O ​ / MÍ​A  MÍ ​OS ​/ MÍ​AS 

TÚ TUY ​O ​ / TUY ​A TUY ​OS ​/ TUY ​AS 

ÉL, ELLA, USTED SUY ​O ​ / SUY ​A SUY ​OS ​/ SUY ​AS 

NOSOTR ​OS ​, NOSOTR ​AS NUESTR ​O ​/ NUESTR​A NUESTR ​OS ​ / NUESTR ​AS 

VOSOTR ​OS ​, VOSOTR ​AS VUESTR ​O ​/ VUESTR ​A VUESTR ​OS ​ / VUESTR ​AS 

ELL ​OS ​, ELL ​AS ​, USTEDE ​S SUY ​O ​ / SUY ​A SUY ​OS ​/ SUY ​AS 

Ejemplos:  
 
–¿De quién es esta chaqueta? –Es mía. 
–Una amiga mía es enfermera. 

 


